

Editorial

Chères lectrices, chers lecteurs,

Ce numéro d'Andrologie du mois de septembre 2008 est l'avant dernier d'une série de 72 numéros qui auront été publiés par les Editions 21, éditeur d'Andrologie depuis 18 ans.

Ce long partenariat entre la SALF et les Editions 21 a donné lieu à un travail satisfaisant tant dans la régularité de la parution des numéros que dans leur qualité. Je tiens donc à manifester ici, en tant que rédacteur en chef et au nom de la SALF, le plaisir que nous avons eu à travailler avec l'équipe des Editions 21, et un franc succès dans leurs nouvelles entreprises. La fin du contrat entre la SALF et les Editions 21 est une conjonction opportune de deux événements. D'une part le contrat finissait fin 2008, et les Editions 21 souhaitaient modifier leur activité éditrice. D'autre part, Andrologie, avec ses 18 ans d'âge, souhaitait prétendre à d'autres aspirations.

C'est pourquoi à partir de mars 2009, Andrologie sera édité par Springer-Verlag France, éditeur retenu par la SALF. A nouvel éditeur, Andrologie nouveau. En effet, plusieurs changements sont en cours qui touchent à la fois l'organisation d'Andrologie et son fonctionnement.

Au plan structurel, le comité des rédacteurs associés sera restructuré, et seront mis en place un comité de rédaction, un comité scientifique et un comité international. Les objectifs en sont d'une part une amélioration de la qualité du travail rédactionnel, l'extension des thématiques abordées par Andrologie et le développement des champs couverts par la revue dans le domaine de l'andrologie au sens large. D'autre part, un développement de la diffusion d'Andrologie à des lecteurs encore trop peu touchés, que ce soit les chercheurs ou les francophones, pour ne citer que ces deux exemples.

Au plan fonctionnel, deux changements majeurs pour Andrologie nouveau. D'abord le contenu de la revue sera disponible sous forme électronique sur les sites de Springer (Springer.com et SpringerLink.com). Ensuite, la soumission des manuscrits se fera en ligne.

Ces changements seront associés à une modification des modalités et des tarifs d'abonnement à Andrologie dans une perspective d'accès moins coûteux et plus pratique à la revue, changements qui seront annoncés dans le numéro de décembre d'Andrologie, une fois approuvés par l'assemblée générale de la SALF qui aura lieu lors de son prochain congrès en Tunisie, à Hammamet les 10 et 11 octobre 2008.

Seront aussi présentés dans le numéro de décembre 2008 les nouvelles modalités de soumission en ligne des manuscrits.

Le rédacteur en chef